



# 学校だより

令和5年1月31日  
横浜市立仏向小学校  
2月号

## 開かれた学校づくりの再開において

副校長 井島 恵子

先日の授業参観には、たいへん多くの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。授業で発言したり学習活動に取り組んだりするお子さんの様子を楽しみにしていच्छる保護者の方のご期待を、改めて実感いたしました。この機会に保護者の皆様にご覧いただけるよう、書き初めを掲示いたしました。今年も3年生以上は体育館で行ないました。床いっぱいに一人ひとりが条幅紙を広げ、だるま筆を使って書いていきます。キャットウォークから見えるその光景は、圧巻そのもの。使い慣れない筆を使って子どもらしくのびのびと書き上げた作品は、どれもすばらしい作品ばかりです。ぜひお家のどこかに飾ってください（ホームページには、代表して1、3年生の様子を掲載）。各家庭1名、体温カードの提出、3時間に分散して参観等、感染防止対策にご協力いただき感謝しております。



現在、来年度の授業参観をはじめ、保護者の皆様にご来校していただく行事のもち方について検討を重ねています。参観されてお感じになったことやご意見等ありましたら、いつでもお聞かせいただけるとありがたいです。

先週は正に「大寒」という寒さで、ほとんどのお子さんが登下校時に着ているコートやジャンパーの前ボタンやファスナーをしっかり閉めていました。そのような天候でも、この冬から体育館の空調設備（暖房）が利用できるようになったため、今までよりも少し暖かい体育館で授業や活動を行っています。暑い時期には冷房も入れられるので、暑すぎて体育館が使えないということも減りそうです。

今年度、<ふるさと納税「教育活動の充実」>のご寄附を本校にいただき、ありがとうございました。図工の作品棚の購入と職員玄関にある校舎案内図の更新に充てさせていただきました。ご寄附いただいた方へ直接御礼をお伝えすることができないため、この場を借りてお礼とご報告を申し上げます。

<ふるさと納税「教育活動の充実」>とは…横浜市トップページ>暮らし・総合>子育て・教育>学校・教育>各種手続き・相談>ふるさと納税「教育活動の充実」のご案内 をご参照ください。